

La Bolivie se prépare pour accueillir le Sommet Mondial des Jeunesses Anti-impérialistes



La Havane, 22 novembre (RHC)- La Bolivie se prépare pour accueillir 2000 jeunes de plusieurs pays qui participeront au Second Sommet mondial des Jeunesses Anti-impérialistes, prévu les 2 et 3 décembre à Villa Tunari, dans le département de Cochabamba.

La rencontre sera dédiée au 50e anniversaire de l'arrivée du Commandant Ernesto Ché Guevara à ce pays andin.

Le comité organisateur a fait savoir que des délégations de 8 pays ibéro-latino-américains ont d'ores et déjà confirmé leur présence au Sommet.

L'ordre du jour de la rencontre inclut des débats sur des thèmes comme l'agression et l'intervention politique et militaire impérialiste contre la souveraineté des peuples, la défense de la Mère Terre et l'utilisation des réseaux sociaux comme nouveaux scénarios pour la lutte anti-impérialiste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112877-la-bolivie-se-prepare-pour-accueillir-le-sommet-mondial-des-jeunesses-anti-imperialistes>



Radio Habana Cuba